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平成平成平成平成２２２２４４４４年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会７７７７月定例会議月定例会議月定例会議月定例会議    会議録会議録会議録会議録    

 

開 催 日 平成２４年７月２７日（金） 

 

開催場所 プリミエール酒々井会議室 

 

出席委員 委 員 長 坪内 東公    委 員 長 職 務 代 理 者 大谷 文男 

     委 員 小山 優子    委 員 浦壁 京子 

     委員・教育長 東條 三枝子 

 

傍 聴 者 ２名 

 

出席職員 教 育 次 長 神保 弘之     こ ど も 課 長 赤地 忠勝 

     学校教育課長 池田 幸夫    生 涯 学 習 課 長 濱野 敏幸 

    中央公民館長 福田 和弘    給食センター所長 石渡 義隆 

    プ リ ミ エ ー ル 酒 々 井 館 長 木村 修一    こども課主幹（書記） 藤﨑 裕 

 

１ 開会時刻 午前９時３０分 

 

２ 会議録署名委員の指名 

 

３ 議題 

（１）報 告 

   報告第１号 教育行政について（公開） 

       

 （２）議 案 

   議案第１号 教育委員会の点検・評価に関する報告書（案）について（公開） 

   議案第２号 平成２５年度使用教科用図書の採択について（非公開） 

   

４ 次回会議の予定 平成２４年８月２８日（火）午後２時 

               ９月２７日（木）午後２時 

 

５ 各委員の予定 

 

６ その他 

 

７ 閉会時刻 午前１１時１２分 
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議議議議    事事事事    録録録録    

                                       

    

１１１１    開会の言葉開会の言葉開会の言葉開会の言葉    

坪内委員長 

  それでは、平成２４年度７月酒々井町教育委員会定例会議を開催いたします。                                

                                       

    

２２２２    会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名    

坪内委員長 

本日の会議録署名委員は、小山委員にお願いします。 

                                       

    

３３３３    議議議議    題題題題    

坪内委員長 

  これより議事に入ります。本日の議題は報告が１件、議案が２件となります。 

  はじめに、非公開案件についてお諮りします。 

議案第２号「平成２５年度使用教科用図書の採択について」は、個人情報に関

する事項が含まれますので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第

６項の規定により、非公開にしたいと思います。ご異議ございませんか。 

（異議なし） 

異議なしということですので、議案第２号は非公開といたします。 

それでは、報告第１号「教育行政について」事務局から説明願います。はじめに

東條教育長からお願いします。 

東條教育長 

はい、委員長。私からは、前回６月２８日に開催されました定例会議以降、今回

の会議までの、主な対外的行事等について、報告いたします。 

６月２９日（金） 佐倉中央公民館において、佐倉警察署管内防犯組合連合会通

常総会が開催され、平成２３年度事業報告、決算報告及び平成２４年度の予算及び

計画等について提案があり、すべて承認されました。 

  ７月４日（水） 大室台小学校地域ルームにおいて第１回学校支援地域本部運営

委員会が開催され、本年度の活動計画が承認されました。その後、ボランティアの

方々が３年生の草取りに参加してくださったり、英語ルームの環境づくりに取り組

んでいただいたりしたと聞いております。今後さらに、活動の幅が広まることを期

待しています。 

  ７月１１日（水） 今年度第１回社会教育委員会議が開催され、事務局から町の

教育振興基本計画及び２４年度の社会教育・生涯学習事業及び予算について報告を
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行いました。会議後は、生涯学習課木内副参事を講師に「酒々井町ふるさと歴史読

本」の内容について、研修を行いました。 

 ７月１２日（木） 佐倉市・酒々井町中学校合同の軟式野球チームが２年連続で

関東大会に進むこととなり、酒々井中の選手・監督が教育長・町長を表敬訪問しま

した。 

２１日の試合では、高崎東中学校と対戦しましたが、惜しくも延長で破れました。 

  ７月１４日（土） 岩橋保育園の夕涼み会に委員の皆様と参加しました。 

１５日（日）には墨の獅子舞が行われ、委員の皆様と教育次長が出席しました。 

 ７月１９日（木） 今年度から保育園において英語活動を導入したことを踏まえ、

委員の皆さんとともに、活動を参観しました。成田市でもＡＬＴを務めている経験

豊かな講師が臨機応変に場面を展開、子どもたちを飽きさせることなく楽しく活動

を行っている様子を拝見しました。子どもたちもこの機会を楽しみにしている様子

でした。保育園から中学生まで、ネイティヴの英語に触れる機会をできるだけ多く

設定し、意欲を持って学習できるよう取り組んで参ります。 

 ７月２１日（土）・２２日（日）郡市民体育大会の中心会期である両日、委員の

皆様と各種目の応援にでかけました。特に印象に残ったのは３位となった女子ソフ

トボールでした。選手の年齢層が幅広く、７０歳の現役プレイヤーが溌剌とプレー

する姿を拝見し、生涯スポーツのお手本だと感じ入りました。 

 また２１日の夜は、馬橋の獅子舞を委員の皆様と堪能しました。 

 ７月２３日（月） 臨時町議会が開催され、補正予算等３件の議案が提案され、

可決されました。 

以上で私からの報告を終わります。 

坪内委員長 

続きまして、各課長から行政報告をお願いいたします。 

赤地こども課長 

  会議資料により説明する。 

池田学校教育課長 

  会議資料により説明する。 

生涯学習課長 

  会議資料により説明する。 

福田中央公民館長 

  会議資料により説明する。 

石渡給食センター所長 

  会議資料により説明する。 

木村プリミエール酒々井館長 

  会議資料により説明する。 

坪内委員長 

以上で教育長並びに事務局各担当課からの報告が終わりました。それでは、何か

ご意見ご質問ございませんか。 

小山委員  
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  はい、委員長 学校教育課長にお伺いします。各私立幼稚園を訪問していますが、

目的はなんですか。 

学校教育課長 

 はい、委員長 来年度に向けて、これから就学指導委員会等もはじまりますので、

各幼稚園との情報交換を行いました。 

小山委員 

 わかりました。 

浦壁委員 

  はい、委員長 学校教育課でＡＬТの授業参観をお計らいしていただきありがと

うございました。授業参観の感想を述べさせていただきます。 

  こども達は、かわいらしく、活動的で元気で授業を受けていました。このまま１

年間授業を受けたら、英語で卒園式ができてしまうのではと思いました。また、授

業の内容は、小学校１年生のレベルだと講師の方が言っておられましたが、こども

達のやわらかい頭はすごいんだなと思いました。 

  今後に期待したいと思いますのでよろしくお願いします。 

坪内委員長 

  学校教育課長にお聞きします。中学校のＡＬТの役割分担をお聞かせください。 

池田学校教育課長 

  はい、委員長 全体の掌握は、英語科の教諭が行っておりまして、ＡＬТは、資

料の提示の仕方等のフォローアップを行っております。 

東條教育長 

  はい、委員長 学校教育課長が話したとおり、全体は英語科の教諭が見ておりま

す。こども達が興味を持つようにひきつける、そういう仕掛をＡＬТとともに協力

しながら英語教諭がプレゼンテーションしていきます。ネイティブな発音を聞かせ

て、生徒に繰り返しをさせるのがＡＬТ、最後の理解がきちんと深まったか、でき

ているか日本語による文法的な指導は英語教諭が行うなど、お互いの役割が明確で

効果的にできています。 

坪内委員長 

  中学校の英語教室も授業参観させてください。 

池田学校教育課長  

はい、委員長 保育園も見ていただきましたので、小学校、中学校も見ていただ

きたいと思います。 

坪内委員長 

  給食センター所長にお聞きします。連続焼物機更新新設工事の契約金額と今後の

保守点検等をおしえてください。 

石渡給食センター所長 

  はい、委員長 契約金額につきましては、８，６１０，０００円です。保守点検

につきましては、年１回実施します。 

坪内委員長 

  焼物機の更新により、給食を作る効率は良くなるのですか。 
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石渡給食センター所長 

  はい、委員長 焼物機は２台１セットで導入しましたので１台で１，０００食、

合せて２，０００食焼けます。古い焼物機ですと数回かかりましたが、現在、職員

を含めて１，７００食ですので１回で対応できます。 

坪内委員長 

  放射線測定は、継続して行われているのですか。 

石渡給食センター所長 

  はい、委員長 ７月１９日で給食が終了しましたが、それまで毎週３回（月・水・

金）主菜１品目、副菜１品目測定しております。測定結果につきましては、町ホー

ムページ及び給食のメニューの裏側に印刷し公表しております。 

浦壁委員 

  はい、委員長 学校教育課長にお聞きします。７月７日に印旛特別支援学校さく

ら分校開設記念式典が行われたようですが、開校はいつからですか。 

池田学校教育課長 

  はい、委員長 すでに開校しており、１５名でスタートしています。ただし、高

等部は教室ができていない状況ですので今後、高等部も教室ができ次第スタートし

ます。 

なお、校長は分校ですので、印旛特別支援学校長が兼務しております。 

浦壁委員 

  はい、委員長 印旛特別支援学校の高等部の生徒が選んで分校に入れるのですか。

また、それが就職につながるような支援になるのですか。 

池田学校教育課長 

  はい、委員長 そのとおりです。分校では、生徒の自立に向けて職業的な教育を

含めて、手に職を持てるようなパン作りや食物についての学習、園芸的なことなど

キャリヤ教育を含めて実施する方針です。 

浦壁委員 

  はい、委員長 選択肢が増えたわけですね。ありがとうございました。 

坪内委員長 

他にご質問はございませんか。 

坪内委員長 

  なければ議案に入ります。議案第１号「平成２３年度教育委員会の点検・評価に

関する報告書（案）について」説明をお願いします。 

赤地こども課長 

  はい、委員長 議案第１号教育委員会の点検・評価に関する報告書（案）につき

ましてご説明いたします。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２７条の規

定により実施する、教育委員会の点検・評価に関する報告書（案）を別添のとおり

作成しましたので、酒々井町教育員会行政組織規則第７条第９号の規定により議決

を求めるものでございます。  

  別添の教育委員会の点検・評価（平成２３年度対象）の資料で説明させていただ

きます。１ページをお願いします。１ 初めには、点検・評価の目的などについて、
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記載しています。２ページをお願いします。２ 教育委員会会議の開催状況、３ 教

育委員会会議での審議状況について、概要を記載しています。３ページをお願いし

ます。月別の主な審議議案等の概要について、主な審議案件を記載しています。４

ページをお願いします。４ 事務事業の点検・評価の目的及び対象、５ 点検・評

価の方法について、記載しています。５ページをお願いします。６ 点検・評価の

結果、７ まとめについて、その他評価委員の名簿、評価委員会の開催状況を記載

しています。 

  もう一つの別添資料、教育委員会の点検・評価 平成２３年度 教育施策評価一

覧表につきましては、事務事業ごと、概要や評価委員会の意見等を記載しています

ので、ご覧ください。 

坪内委員長 

  議案第１号「教育委員会の点検・評価に関する報告書（案）について」説明が終

了しました。先般、この件につきましては、詳細な説明を受けておりますが、何か

ご質問、ご意見はございませんか。 

大谷職務代理 

  はい、委員長 評価委員からは、大変良い評価をいただいたと感じました。ただ

し、現場において、特に生涯学習の面では、課題、問題点があり、これらは、現場

と教育委員も含めて検討していかなければならないと思いました。 

坪内委員長 

  教育委員会の組織における、各担当の事業につていての評価であります。評価に

対して反省点、課題についてどのようにフォローアップしていくか教育委員の宿題

と思っております。 

坪内委員長 

他にご質問、ご意見はございませんか。なければ、議案第１号｢教育委員会の点

検・評価に関する報告書（案）について｣採決をとります。原案に賛成の方の挙手

を求めます。 

  （全委員賛成） 

  全員賛成ですので、原案とおり可決されました。 

  続きまして、議案第２号に入りますが、この議案につきましては、非公開により

審議を行いますので、傍聴人の方は退室願います。 

 

  （傍聴人退室） 

 

坪内委員長 

  それでは、議案第２号「平成２５年度使用教科用図書の採択について」説明をお

願します。 

 

                                       

 

非公開 議案２号 平成２５年度使用教科用図書の採択について 
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４４４４    次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定    

坪内委員長 

  続いて、次回会議の予定についてお願いします。 

赤地こども課長 

次回の会議予定でございますが、８月２８日火曜日、午後２時から、会場は西庁

舎２Ｆ会議室、９月は２７日木曜日、午後２時から会場は中央庁舎３Ｆ会議室で予

定させていただきたいと思いますが、いかがでしょうか。 

坪内委員長 

次回会議は、８月２８日の火曜日、午後２時、９月は２７日木曜日、午後２時に

実施するということですが、いかがでしょうか。 

（全員了承） 

                                       

 

５５５５    各委員の各委員の各委員の各委員の予定予定予定予定    

坪内委員長 

 続きまして、各委員の行事予定をお願いします。 

赤地こども課長 

  （会議資料に基づき説明する｡） 

 

                                       

    

６６６６    その他その他その他その他    

坪内委員長 

  続きまして、その他でございませんか。 

濱野生涯学習課長 

  ・「酒々井町の昔話について」 

    （資料で説明） 

坪内委員長 

  プリミ―エール酒々井利用統計で６月は入館者数が、１５，０００人程で、利用

者が多いようですが、特別なにかありましたか。 

木村プリミエール酒々井館長 

  はい、委員長 ホールでフラダンスの発表会等ホール利用も多くて、お客さんが

何度も館の出入りをしたため、玄関に設置しているカウンタが―カウントしたため

です。 

                                       

 

７７７７    閉閉閉閉    会会会会    

坪内委員長 
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それでは、以上をもちまして平成２４年度酒々井町教育委員会７月定例会議を 

終了いたします。（１１時１２分） 

 

                                       

 

会議録署名委員長 

 

 

 

      委 員 

 

 

 

会 議 録 作 成 職 員 

こ ど も 課 主 幹 


